

令和6年5月8日

報道機関 各位

美濃加茂市
経営企画部 秘書広報課

美濃加茂市議会副議長のセクハラ行為の報道を受けた
美濃加茂市としての対応について（第2報）

平素は、当市の広報行政にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、みだしの件につきまして、記者の皆さまからいただいたご質問等に対し、下記のとおり回答いたしますので、ご確認いただきますようお願い申し上げます。

記

1. 藤井浩人美濃加茂市長が謝罪のコメントをメールで送ったことに関して、これは事実か。
→ 事実です。姉妹都市であるオーストラリアのダボリージョンのマシュー・ディカーソン市長に対し、4月24日（水）午後6時30分頃に、メールで本件に関する謝罪文をお送りしました。
2. ダボへの謝罪文の提供は可能か。
→ 可能です。別紙資料1をご確認ください。
3. 今回、ダボリージョンの訪問団が来市した理由は。
→ 令和6年度は、美濃加茂市とダボリージョンとの姉妹都市提携35周年の記念すべき年であり、秋に開催を予定している両市の交流事業を前に、ダボのマシュー・ディカーソン市長はじめ市議会議員、姉妹都市諮問委員等計12名が美濃加茂市を訪れました。

<訪問者（男性5名、女性7名）>

- ・ディカーソン市長およびご家族 4名
- ・市議会議員およびご家族 2名
- ・市役所職員 1名
- ・姉妹都市諮問委員（うち、1名は市議会議員） 3名
- ・2023年度のダボ市への訪問団派遣時に学生を引率いただいたご夫妻 2名

<市内の主な日程>

- ・ 4月2日（火） 午後0時30分頃 セントレア空港到着
午後 空港から市へ移動後、市内視察
- ・ 4月3日（水） 終日 市内視察
午後6時30分 シティホテル美濃加茂での歓迎レセプション
- ・ 4月4日（木） 午前 別市への訪問 午後 市内視察
- ・ 4月5日（金） 午前 市内視察後、別市を訪問し、帰国

4. 訪問の際の様子の写真は提供可能か。

→ 可能です。添付の画像をご利用ください。（市内の太田宿を視察した様子）

5. 二次会の参加人数は。

→ 訪問団 9名、美濃加茂市関係者10名（うち市議2名） 計19名

6. 藤井市長の謝罪文を送付後、美濃加茂市国際協会を通じてダボリージョンからの連絡などはあるか。

→ 市長同士の個人的なやり取りはありますが、現時点で公式な返事はありません。

7. 市として会見の場を設ける予定はあるか。

→ 議員個人のことであり、市長として会見をする立場にないため、開催は予定していません。

※レセプション開催から訪問御礼を兼ねた謝罪文の送付までの経緯については、別紙資料2をご覧ください。

姉妹都市連携事業に関する問い合わせ

市民協働部 まちづくり課

課長 山田 夕紀

Tel 0574-25-2111（内線361）

リリースに関する問い合わせ

経営企画部 秘書広報課

課長 山田 智也

Tel 0574-25-2111（内線235）